

Le : 28 juillet 2019 à 23:40 (GMT +02:00)

De : "Perennec G"

À : "langoelan.mairie@wanadoo.fr" <langoelan.mairie@wanadoo.fr>

Objet : Earl de Kermaria

Madame La commissaire enquêtrice,

Je suis complètement favorable au projet de l'Earl de Kermaria de Langoelan.

La France est un des pays qui respecte le plus les normes au niveau des élevages avec une obligation de traçabilité.

Quand l'élevage français conventionnel n'existera plus, la France importera encore plus de produits alimentaires sans traçabilité.

Tous les types et modes d'élevages ont leur place en France, et il faut laisser le choix aux consommateurs d'acheter en fonction de leur conviction et de leur porte monnaie.

Les éleveurs mettent tous les moyens en place pour élever leurs animaux dans les meilleures conditions possible et détestent voir leurs animaux souffrir.

Merci de faire aboutir ce projet.

Gwénaëlle PÉRENNEC